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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO EXECUTIVO DA COMUNIDADE 

INTERMUNICIPAL DO OESTE, REALIZADA NO DIA  VINTE E SEIS DE AGOSTO DE  

 DOIS MIL E DEZ 

 

 

 

 

 

-----Aos vinte e seis dias do mês de Agosto de dois mil e dez, pelas quinze horas reuniu 

ordinariamente na sua sede em Caldas da Rainha, o Conselho Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste-------------------------------------------------------------------------------------------

-----Estiveram presentes os Senhores: Carlos Manuel da Cruz Lourenço, Presidente do Conselho 

Executivo da Comunidade Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de Arruda 

dos Vinhos e José Manuel Dias Custódio, Vice-Presidente do Conselho Executivo da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste e Presidente da Câmara Municipal de Lourinhã.--------------------------------- 

-----Estiveram ainda presentes os Senhores: Jorge Manuel Mendes Riso, José Manuel Gonçalves 

Vieira, Aristides Lourenço Sécio, Dr. Fernando José da Costa, Dr. Telmo Henrique Daniel Faria, 

Dr. António José Correia Santos e António Lopes Bogalho, Presidentes das Câmaras Municipais de 

Alenquer, Bombarral, Cadaval, Caldas da Rainha, Óbidos, Peniche e Sobral de Monte Agraço, 

respectivamente.--------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- Estiveram também presentes os Vice-Presidentes, Dra. Mafalda Tavares e Dr. Carlos Manuel 

Bernardes, das Câmaras Municipais de Nazaré e Torres Vedras, respectivamente.----------------------

------Participou ainda na reunião o  Vereador Dr. Hugo Oliveira da Câmara Municipal de Caldas da 

Rainha.-------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Não compareceu à reunião o Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça.------------------------ 

-----Participou ainda na reunião o Dr. André Rocha de Macedo, Secretário Executivo  da 

Comunidade Intermunicipal do Oeste.-------------------------------------------------------------------------- 

-----Secretariaram a reunião, Maria de Jesus, Assistente Técnica e Dra. Luísa Barata, Técnica 

Superior da Comunidade Intermunicipal do Oeste.----------------------------------------------------------- 
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----------------------------------------ORDEM DO DIA--------------------------------------------------------- 

-----Ponto Um – Informações----------------------------------------------------------------------------------- 

-----Ponto Dois –Modificação Orçamental nº 4------------------------------------------------------------- 

-----Ponto três – Ponto de situação dos Trabalhos de Operacionalização da Agência Regional 

de Energia e Ambiente – “Oeste Sustentável”--------------------------------------------------------------

-----Ponto Quatro – “Leader Oeste” Proposta sobre o pedido de adiamento de prazo de uma 

licença de produção de energia eléctrica para as baixas de Óbidos------------------------------------

------------------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

-----Ponto Um – Informações-----------------------------------------------------------------------------------

-----Neste ponto de Informações foi presente o ofício da Pisoeste EEIM, referência 541/2010 datado 

de 24.08.2010, relativamente à Estratégia de Evolução da Pisoeste, EEIM, resultante da 

reestruturação da Pisoeste, EEIM” anexando certidão da Acta da reunião do Conselho de 

Administração, de vinte e nove de Julho de dois mil e dez, assunto que não consta na ordem de 

trabalhos da presente reunião.------------------------------------------------------------------------------------

-----Tomou a palavra o Senhor Presidente da Lourinhã tendo feito uma exposição aos presentes 

sobre o documento apresentado.---------------------------------------------------------------------------------

----- Após troca de impressões sobre o assunto e intervenções dos presentes e dada a urgência de 

deliberação imediata, o Conselho Executivo, de acordo com o disposto no artigo 43.º do Estatutos 

da Comunidade Intermunicipal do Oeste, que remete para o artigo 83.º da Lei n.º 169/99, de 18 de 

Setembro, alterada pela Lei n.º 5-A/2002, de 11 de Janeiro, deliberou, por unanimidade, incluir este 

ponto extraordinário na ordem de trabalhos, ficando cópia do ofício apenso a esta acta.----------------

-----Mais deliberou, solicitar parecer jurídico à Pisoeste EEIM, sobre a viabilidade de participação 

da Empresa na constituição de uma sociedade anónima, em parceria com uma empresa a 

seleccionar de entre o rol de empresas que no passado, hajam colaborado com a Pisoeste, para 

apresentação na próxima reunião e ser presente à Assembleia Intermunicipal.--------------------------- 

-----Relativamente à  Valorsul o Senhor Presidente Carlos Lourenço alertou para a primeira factura  

emitida pela Empresa aos Municípios, nomeadamente quanto à tarifa aplicada pela empresa no 

valor de  22.86 €,  quando o valor inicialmente acordado era de  21,52 €.--------------------------------- 

-----O Senhor Presidente da Câmara Municipal do Cadaval, prestou os devidos esclarecimentos, 

sobre esta situação,  tendo o Senhor Presidente da Câmara de Peniche sugerindo que a Valorsul 
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emita nota explicativa da tarifa que está a aplicar, para que nos serviços da contabilidade, fique 

apensa à respectiva factura.--------------------------------------------------------------------------------------- 

-----Manifestação de Pesar--------------------------------------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, apresentar manifestação de pesar pelo 

falecimento do pai do Senhor Presidente da Câmara Municipal de Alcobaça.---------------------------- 

-----Candidatura ao POPH – 044-757/2010/34----------------------------------------------------------------

-----O  Senhor Presidente do Conselho Executivo, informou que a candidatura da OesteCIM, no 

valor de 2.800 M€ obteve pontuação positiva, no entanto foi indeferida por falta de dotação 

financeira, tendo sido apresentado ao POPH pronúncia escrita em fase de audiência prévia, 

aguardando-se a decisão. Os membros do Conselho lamentam a forma  como estão a decorrer os 

processos de apreciação das candidaturas ao POPH. ---------------------------------------------------------

-----Presidente da Câmara Municipal de Peniche - Referiu que a questão do POPH é preocupante, 

nomeadamente quanto aos critérios de aprovação de candidaturas, quando existem  entidades de 

âmbito de local e regional que são acreditadas e que tem visto sistematicamente as suas 

candidaturas anuladas.---------------------------------------------------------------------------------------------

-----A OesteCIM irá desenvolver diligências junto da Associação Nacional de Municípios 

Portugueses, a fim de serem prestados os devidos esclarecimentos. --------------------------------------- 

-----Reunião sobre o Desenvolvimento do Novo Hospital Oeste Norte------------------------------------

-----O Senhor Presidente Carlos Lourenço, informou que na sequência do fax recebido do 

Ministério da Saúde, irá realizar-se a reunião com a Ministra da Saúde, Dra. Ana Jorge, no próximo 

dia 7 de Setembro, pelas 16 Horas, solicitando a presença de todos os membros do Conselho. A 

convocatória irá assim ser enviada a todos os Municípios.-------------------------------------------------- 

-----Presidente da Câmara Municipal de Peniche – Informou que na sequência de contacto 

estabelecido com o Senhor Presidente da Administração Regional de Saúde de Lisboa e Vale do 

Tejo, foi informado por este, da nomeação do Dr. Carlos Sá, para Presidente do CHON,  tendo 

neste âmbito, solicitado uma reunião bilateral entre o Presidente do CHON e o Presidente da 

Câmara. A reunião foi agendada, mas  por motivos que diz desconhecer, não se veio a concretizar. 

Teve conhecimento da tomada de posse do Senhor Presidente do CHON, através da comunicação 

social, querendo assim manifestar o seu descontentamento pela forma como o Presidente do Centro 

Hospitalar Oeste Norte, desenvolveu a sua chegada ao território e  na sua relação, ou na ausência 
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dela, com os Presidentes de Câmara envolvidos.  Considera que não é a forma correcta de o fazer, 

solicitando que se comunique ao Senhor Presidente da ARSLVT,  a sua tomada de posição.---------- 

-----Presidente da Câmara Municipal de Caldas da Rainha – Referiu que sobre este assunto, não 

concorda inteiramente com o colega, no entanto, dado que foi informado que iriam reunir com 

todos os Presidentes, estar a manifestar um voto de protesto, não lhe parece muito correcto.- --------

-----Presidente da Câmara Municipal de Peniche – Esclarece que não apresenta voto de protesto, 

mas sim manifestação de descontentamento, pelas expectativas que foram criadas e que foram 

completamente goradas.------------------------------------------------------------------------------------------- 

-----A Câmara Municipal de Peniche irá enviar a comunicação ao Presidente da ARSLVT.-----------

-----Concurso para financiamento de actividades dos Sujeitos Passivos que contribuam para o 

cumprimento dos objectivos nacionais em matéria de gestão de resíduos -------------------------------- 

----O Dr. André Macedo informou os Senhores Presidentes, que no âmbito das competências 

técnicas da CIM, a Câmara Municipal da Nazaré solicitou aos serviços da Comunidade, 

esclarecimentos sobre o concurso acima mencionado, tendo a Técnica Superior, Engª Susana 

Gustavo, feito uma síntese aos membros presentes, nomeadamente sobre as tipologias de acções 

elegíveis, as condições de elegibilidade e as entidades que podem apresentar candidatura,  

essencialmente ligadas a:----------------------------------------------------------------------------------------- 

– Sistemas de gestão de fluxos específicos de resíduos, individuais e colectivos;------------------------ 

-Centros Integrados de recuperação, valorização e eliminação de resíduos; ------------------------------ 

-Instalações de incineração e co-incineração de resíduos;-------------------------------------------------- -

-Entidades gestoras de aterros.-----------------------------------------------------------------------------------

-----A Engª Susana Gustavo, alertou  os Senhores Presidentes no sentido de averiguar se a Valorsul 

de quem a AMO Mais faz parte, apresentou alguma candidatura à APA – Agência Portuguesa de 

Ambiente. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

----- A OesteCIM irá contactar a Valorsul no sentido de aferir se efectivamente apresentaram 

candidatura, após o que se informará os Municípios.---------------------------------------------------------

-----Plano de Pagamentos – previsão de tesouraria -----------------------------------------------------------

-----Foi distribuído o ponto de situação a todos os membros presentes, tendo o Dr. André Macedo 

solicitado a colaboração de todos os Municípios no cumprimento do Plano de Pagamentos.-----------

-----Parecer de Enquadramento das operações do  PTD -----------------------------------------------------



Comunidade Intermunicipal do Oeste 

Conselho Executivo 

Acta nº 14/ 2010 Reunião de 26.08.2010 

                                   

Fl 9 9  

-----Foi presente a informação nº 10/0099, datada de 25.08.2010 da Estrutura de Apoio Técnico, 

para submeter a aprovação da candidatura “Beneficiação/Requalificação das Vias Municipais do 

Concelho de Arruda dos Vinhos”.-------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar.------------------------------------------

-----Colaboração com a “Turismo do Oeste”-------------------------------------------------------------------

-----Foi presente e lida a informação técnica nº 10/090 datada de 09.08.2010,  pelo Dr. André 

Macedo, relativa à colaboração da OesteCIM, na comparticipação de um “Livro de Prestígio do 

Oeste”. A publicação destina-se a publicitar e divulgar produtos, destinos turísticos e também 

algumas empresas de referência dos doze Municípios do Oeste. Será também distribuída em todos 

os hotéis da Região, cuja participação será no montante de 7.000 €.---------------------------------------

-----Colocada à consideração dos membros presentes e após várias intervenções, o Senhor 

Presidente da Câmara Municipal de Peniche, apresentou proposta de decisão favorável ao 

envolvimento dos Municípios na edição de uma publicação. Tendo em conta  que se trata de 

valores públicos, solicita-se que a “Turismo do Oeste”, informe do orçamento global que esta 

operação comporta e apresente a maqueta final, para posterior avaliação.--------------------------------

-----Formação para Fomentar o Trabalho em Equipa da OesteCIM----------------------------------------

-----Presente e lida a informação técnica nº10/0095 de 23.08.2010,  o Dr. André Macedo explicou a 

todos os presentes os objectivos da referida formação. A proposta de adjudicação da prestação de 

serviços à empresa NPF – Pesquisa e Formação, através do procedimento de ajuste directo em 

regime simplificado apresenta o valor de 3.000,00 € (três mil euros), isentos de IVA, conforme 

informação anexa à presente acta.-------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, aprovar.------------------------------------------

-----Conferência Portugal Tecnológico/2010 ------------------------------------------------------------------

-----O Dr. André Macedo informou que irá decorrer uma Conferência organizada pela CCDRLVT,  

sobre o tema “ Municípios Inovadores – A Inovação ao Serviço na Cidadania” que irá decorrer na 

FIL – Parque das Nações, no dia 24 de Setembro. A OesteCIM foi convidada a apresentar dois 

projectos de boas práticas, considerados bons exemplos de investimento na Modernização e 

Implementação das Novas Tecnologias ao serviço das comunidades locais. A proposta da 

OesteCim será apresentar a Boa prática do Oeste Digital. A outra boa prática, será apresentada 

eventualmente por um dos Municípios integrantes da OesteCIM ------------------------------------------
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-----IC11 Peniche/Torres Vedras- IC11 Pêro Negro/Carregado---------------------------------------------

-----O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Carlos Lourenço, informou todos os membros do 

teor do  ofício recebido da EP – Estradas de Portugal, relativamente ao pedido de reanálise do 

processo relativo ao IC11, solicitado pela OesteCIM. O referido ofício irá ser enviado a todos os 

Municípios para conhecimento.----------------------------------------------------------------------------------

-----Consulta Pública  no âmbito do Procedimento de Avaliação de Impacte Ambiental----------------

-----O Dr. André Macedo informou que está a decorrer no Ministério do Ambiente e do 

Ordenamento do Território o  procedimento de Avaliação de Impacte Ambiental do Projecto 

“Expansão do Parque Industrial do Paul”---------------------------------------------------------------------- 

-----O Conselho Executivo deliberou, por unanimidade que o referido documento seja enviado para 

todos os municípios.-----------------------------------------------------------------------------------------------

----- Candidatura ao SAMA – O Dr. André Macedo informou que relativamente a esta candidatura 

prevê-se que até final de Setembro haja resposta do  Mais Centro, referindo ainda o ponto de 

situação das reuniões com os respectivos Municípios.-------------------------------------------------------

-----Transferências das Autarquias para o Serviço Nacional de Saúde-------------------------------------

-----Na sequência da reunião de juristas realizada no passado dia 6 de Agosto o Dr. André Macedo, 

informou o ponto de situação referente às deliberações de Câmara sobre a decisão de interpor em 

coligação de autores a acção administrativa especial para anulação de actos administrativos do 

Governo relativamente  à Transferência das Autarquias para o Serviço Nacional de Saúde.-----------

-----Ponto de situação da execução das Intervenções previstas nos contratos com as Comunidades 

Intermunicipais e Área Metropolitanas, a 31 de Julho--------------------------------------------------------

-----O Dr. André Macedo informou os presentes do ponto de situação da taxa de compromisso bem 

como taxa de execução da OesteCIM,  tendo sido distribuído a todos o referido documento.---------- 

-----Grande Evento Anual Mais Centro-------------------------------------------------------------------------

-----O  Dr. André Macedo fez uma síntese da reunião que decorreu entre a CCDRCentro e as várias 

Comunidades Intermunicipais na Região Centro, relativamente à realização do Grande Evento 

Anual MaisCentro, destinando-se o mesmo à apresentação dos resultados 2010 e a destacar os 

principais projectos financiados pelo programa na Região Centro. A OesteCIM reconhece as 

múltiplas mais-valias que o mesmo traz para a Região Oeste, não só a nível da dinamização local, 

como do esclarecimento e informação da população, bem como na divulgação dos projectos 
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envolvendo os doze Municípios. Este evento será realizado entre Setembro e Dezembro do presente 

ano, rodando um camião itinerante por todas as CIM no final do ano. A OesteCIM irá propor a 

segunda semana de Novembro, para acolher o Exposição promovida pelo MaisCentro.----------------

-----A OesteCIM irá enviar informação a todos os Municípios----------------------------------------------

------Ponto Dois – Modificação Orçamental nº 4-----------------------------------------------------------

-----Foi presente a Informação nº 10/0096, datada de 23.08.2010, relativamente à Modificação 

Orçamental, que aqui se dá integralmente reproduzida e como fazendo parte integrante desta acta e 

se arquiva.-----------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----O Conselho deliberou, por unanimidade, aprovar.-------------------------------------------------------

-----Ponto Três – Ponto de situação dos trabalhos de Operacionalização da Agência Regional 

de Energia e Ambiente –“Oeste Sustentável”---------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Óbidos, fez o ponto de situação  dos trabalhos 

que estão a ser desenvolvidos pela Agência Regional de Energia. Posteriormente à apresentação do 

projecto na última reunião do Conselho Executivo, tentou-se perceber se faria sentido desenvolver 

estudo mais aprofundado, de modo a apresentar candidatura que visasse aproveitar quer os 

financiamentos do QREN, quer investimento privado, quer o  investimento dos Municípios, a fim 

de reduzir claramente os gastos de energia em iluminação pública. Nesse sentido  foram já 

contactados um conjunto de fornecedores em termos de equipamento de custos, implementação, 

fundos de estratégias de gestão económica/financeira, para recolha de dados do mercado.-------------

-----A Oeste Sustentável desenvolveu estimativas de caracterização de Iluminação Pública na 

Região e por Município, nomeadamente no que respeita à distribuição pelo tipo de lâmpada 

existente, consumo por tipo de lâmpada de pontos de iluminação por Município. Esta informação 

será a base do estudo de aplicação integral da tecnologia a LED na rede de iluminação pública, 

cujas poupanças estima-se atingirem os 60%, ou seja, aproximadamente 4 M€ por ano na Região. 

Sendo o custo da  tecnologia uma barreira, na sua implementação, os 5 M€ do FEDER garantidos 

do QREN, representam uma excelente oportunidade e uma boa alavanca para racionalização de 

custos em matéria energética dos Municípios da  Região Oeste. Está também a ser desenvolvido 

todo um trabalho para  redução  de custos em edifícios Municipais, escolas, pavilhões,  tendo 

decorrido  um conjunto de reuniões nos vários Municípios, ajudando esses mesmos  Municípios a 

procurar a estratégia adequada para chegar aos objectivos de racionalização e redução de custos. 
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Para além dos edifícios municipais refere também  um edifício muito importante, que é o da 

Comunidade Intermunicipal, estando a equipa a estudar formas que visem não só responder aos 

conceitos de energia alternativas, mas que todos os colaboradores de OesteCIM contribuam no 

sentido de serem activos contribuintes, em matéria de redução energética e outros eixos de 

sustentabilidade ambiental.--------------------------------------------------------------------------------------- 

------Relativamente  à explicação dada pela Engª Susana Gustavo sobre as candidaturas no âmbito 

da gestão dos resíduos, o Senhor Presidente informou ainda que existem  tipologias nessa 

candidatura que são elegíveis e possíveis de serem feitas, caso se verifique, que da parte da 

Valorsul não o façam,  alertava a OesteCIM nesse sentido de se perceber se não existe nenhuma 

acção que contemple o Oeste. Seria importante  aproveitar um período de  candidaturas que  vai 

decorrer entre 18 de Outubro e 30 de Dezembro no âmbito do POVT . Adiantou ainda que, tendo 

este Programa meios financeiros, foi constituída uma equipa de trabalho pelos Técnicos, Engª 

Susana Gustavo e  Engº Rogério Rodrigues, tendo estes solicitado  reunião à estrutura do POVT, a 

fim de obterem informações que serão presentes à Administração, quer da Agência de Energia, quer 

do Conselho Executivo da OesteCIM, em matéria da valorização dos resíduos sólidos urbanos, 

numa candidatura que possa beneficiar todos os Municípios da Região Oeste.---------------------------

-----O Senhor Presidente solicitou ainda aos membros do Conselho Executivo, a regularização das 

quotas da Agência de Energia.-----------------------------------------------------------------------------------

-----Presidente da Câmara Municipal de Caldas da Rainha – Relativamente à Agência de Energia 

salientou dois pontos: 1 – Estava convicto de  que a Agência iria buscar fundos comunitários fora 

do quadro da contratualização, porque se a Agência se constituiu para administrar um sector que já 

estava  contratualizado e pertencia à OesteCIM, a Agência mais não seria no seu entender, que uma 

duplicação dos serviços da Comunidade, fica surpreso porque sempre pensou que a EDP e outras 

instituições abrissem portas fora daquilo que é a contratualização, dado que o contratualizado 

estava assegurado. Refere ainda que, se a Agência vai funcionar com o dinheiro que estava no 

contratualizado, não seria necessária a criação da Agência.-------------------------------------------------

-----2. Quer fazer observação de que se a Entidade vai apresentar candidaturas que beneficiem em 

função do prazo com uma comparticipação de 80%, é necessário ver se não se esgota já a verba 

disponível do FEDER da contratualização nestes primeiros projectos. O Projecto de diminuição de 

consumos de iluminação pública deveria ser obrigação da EDP e não dos Municípios, os 
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municípios não têm que se substituir à EDP. Deixa um alerta para que se as candidaturas que  vão 

ser apresentadas são meramente do interesse do Município e das infraestruturas dos Municípios é 

necessário algum cuidado, para que não  recaia sobre um conjunto de Municípios, que outros não 

tenham capacidade de recorrer a esses financiamentos, se essas candidaturas vão ser privilegiadas a 

80%, esgotam a disponibilidade do Feder. Deixa apenas a observação para que este assunto seja 

tratado com equidade e sentido de responsabilidade----------------------------------------------------------

----- Presidente da Câmara Municipal de Óbidos – Esclarece o Senhor Presidente da Câmara 

Municipal de Caldas da Rainha, dizendo que já foi feita apresentação técnica exaustiva em reunião 

do Conselho Executivo na Comunidade a todos os Municípios, podendo no entanto serem 

disponibilizados documentos e a informação necessária. Salienta que a Agência recebeu 

concordância generalizada no sentido de se estudar um projecto forte para Região. Quanto à 

questão de iluminação pública, não é uma preocupação da EDP, mas sim preocupação dos 

Municípios que gastam  por ano 7,5 M€ em iluminação pública, estando a tentar encontrar-se 

soluções para que se reduza a despesa municipal das contas dos Municípios, é só depois será 

tomada a decisão final.--------------------------------------------------------------------------------------------

-----A primeira reunião foi essencialmente tentar estruturar o projecto nesta 1ª Fase, em segundo 

lugar a Agência foi constituída para beneficiar de um financiamento comunitário de cerca de 250 

mil euros, fora do contratualizado, a própria origem da Agência vai buscar a um Programa 

Comunitário que é decidido em Bruxelas que foi apresentado pela então Associação de Municípios 

do Oeste.------------------------------------------------------------------------------------------------------------

-----Um dos  primeiros objectivos é responder aos Municípios que no final do ano verifiquem que 

os ganhos, são superiores à quota anual paga pelos Municípios.--------------------------------------------

-----Secretário Executivo - O Dr. André Macedo interveio dizendo que a OesteCIM,  terá que ter 

em conta o que é comum a todos, ficou decidido em reunião do Conselho Executivo que as verbas 

que fazem parte do contratualizado no âmbito do Carbono Social, no valor de 5 milhões de FEDER 

passariam para o Regulamento de Energia. Será importante que até final de Outubro se pudesse 

avançar com a candidatura, tendo sido solicitado ao Mais Centro a transferência de um 

Regulamento para outro e a reafectação de verbas da contratualização.-----------------------------------

-----Irá avançar-se com o projecto de iluminação pública, estando a ser desenvolvido um estudo de 

mercado, para se avaliarem as soluções existentes no mercado.--------------------------------------------
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------Ponto Quatro - Leader Oeste – Proposta sobre o pedido de adiamento de prazo de uma 

licença de produção de energia eléctrica para as baixas de Óbidos------------------------------------

-----Neste ponto da ordem de trabalhos esteve presente o Dr. José Coutinho, Técnico da Leader 

Oeste, tendo feito um resumo sucinto do “Memorando sobre  processo de licenciamento de uma 

mini hídrica da LeaderOeste”, conforme documento distribuído e apenso a esta acta.------------------

-----Perante o exposto o Conselho Executivo deliberou, por unanimidade, que a OesteCIM 

diligencie junto das entidades competentes, o pedido de prorrogação de prazo---------------------------

-----O Senhor Presidente da Câmara Municipal de Peniche solicitou ao Dr. José Coutinho o ponto 

de situação do PRODER – Programa de Desenvolvimento Rural.------------------------------------------ 

-----O Dr. José Coutinho informou que no caso concreto da Região Oeste, existem boas 

perspectivas, prevendo-se que na próxima semana, haja contratos assinados e distribuídos aos 

promotores que foram apoiados na 1ª fase de candidaturas. Tendo em conta que  foi aprovado o 

montante global de 8 M€ de investimentos em projectos, significa  que haverá reforço para a 

Região a ser distribuída no próximo ano. ----------------------------------------------------------------------

-----ENCERRAMENTO------------------------------------------------------------------------------

-----O Senhor Presidente declarou encerrada a reunião, eram dezoito horas e vinte minutos da qual,  

para  constar, se lavrou a presente acta, que, para efeitos imediatos, foi totalmente aprovada em 

minuta no final da mesma, nos termos do n.º 2 do artigo 12.º dos Estatutos da Comunidade 

Intermunicipal do Oeste, publicada no Diário da República, 2ª série, n.º 235, de 4 de Dezembro de 

2008, a qual vai ser assinada  pelo Presidente e Vice-Presidente do Conselho Executivo.-------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 


